

Ing. Juan Rosa Quintanilla Quintanilla
Rector de la Universidad de El Salvador
7071-0001

juan.quintanilla@ues.edu.sv

Edificio de Rectoría, cuarta planta, Campus Central.

Juan Rosa Quintanilla es Ingeniero Agrónomo, graduado de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de El Salvador en febrero de 1991. Realizó sus estudios de posgrado en el Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE), con sede Turrialba, Costa Rica, entre 1994 y 1995, obteniendo su título de Magister Scientiae en Manejo de los Recursos Naturales con especialidad en Sistemas Agroforestales. Además, tiene estudios de posgrado en Sistemas de Información Geográfica aplicado al Desarrollo Local y en Formación Pedagógica para la Enseñanza de la Educación Agrícola Superior.

Ha realizado trabajos en el campo de la docencia, investigación y proyección social en la Universidad de El Salvador. También ha desempeñado cargos administrativos en diferentes áreas. Ha sido consultor en instituciones nacionales y regionales: Fundación CORDES, Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE), Consorcio Internacional para el Desarrollo de la Educación (CIDE), entre otras.

Fue docente de la Facultad de Ciencias Agronómicas durante 22 años, desde 1993 hasta 2015. En 2011, en la misma facultad, fue elegido como Decano, dándole continuidad a proyectos de importancia para la institución y desarrollando una serie de acercamientos a instituciones públicas y privadas a nivel nacional y regional, lo que ha generado un alto grado de aceptación, acompañamiento y apoyo a una serie de iniciativas orientadas a potenciar la formación de recurso humano con un alto espíritu de solidaridad, con capacidad de aportar al desarrollo de los productores y productoras agropecuarios, de tal manera que estos se conviertan en gestores de su propio desarrollo.

Con el acompañamiento de los tres sectores que conforman la corporación universitaria de la Facultad de Ciencias Agronómicas, es propuesto ante la Asamblea General Universitaria y fue electo Decano para un segundo período consecutivo, asumiendo el 28 de octubre de 2015 y finalizando el 28 de octubre de 2019.

Es miembro de la Junta Directiva de FOMILENIO II en Representación del Sector Académico de El Salvador y de la Junta Directiva del Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria y Forestal "Enrique Álvarez Córdova" (CENTA), en Representación de las Universidades Acreditadas en el país en la Formación de Profesionales del Sector Agropecuario.

Ha contribuido a la publicación de varios documentos técnicos científicos, a saber: Desarrollo de Tecnologías en la Cadena Agroproductiva del Cultivo de Marañón Orgánico en la Cooperativa ACOPASMA de R.L., La Formación del Profesional de Ciencias Agronómicas, entre otros.

Como parte de su militancia estudiantil, desde 1985 hasta 1990, fue parte de la Sociedad de Estudiantes de Ciencias Agronómicas (SECAS), y representante estudiantil ante la Asamblea General Universitaria en ese mismo período.

Vicerrector Administrativo de la Universidad de El Salvador en el período 2019 – 2023.

Actualmente, Rector de la Universidad de El Salvador en el período 2023 - 2027